
智行理财网
安利模式与虚拟货币

发币、上交易所，就是我们的目标

白皮书写好后，我们的融资工作开始了。CEO计划募集3万个以太坊，总价值大概1
亿人民币。

为了配合融资，我们开始密集进行媒体宣传。币圈的自媒体多如牛毛，我们通过它
们包装创始人、为项目造势。但我们不用花费一分钱，因为CEO就是个金字招牌，
一大堆自媒体排队等着采访，一大堆大会排队等着邀请出席。当然，和其他币圈项
目一样，我们会对帮忙的自媒体人赠送我们的代币，但这些代币在上交易所前是没
有任何价值的。
帮我们的人，和我们一起期待代币登陆交易所的那一天，可以说我们都是一条船上
的。

我们热火朝天干了一段时间，结果发现融资并没有想象中容易。按理说，CEO的号
召力还是很强的，但毕竟大环境不好，币价天天在跌、ICO破发率越来越高，所以
很多投资机构已经不看项目了。我们几个核心高管，天天在外面找钱，我把我认识
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的50多个投资机构都聊
了一遍，大部分投资人的反馈都是：你们很棒，但我们不准备再投新项目了。

挫败感很强。

结果只有极少数的人打了币过来，算一下，这些币加起来也不值500万人民币。融
不到钱，项目就没有预算，更不可能上交易所，我们所有的计划眼看就要崩盘。

时间一天一天过去，
我们开始变得像
热锅上的蚂蚁，迫切想要抓住每
一个可能的机会。
几乎所有的区块链大会，都能看到我们高管的身影。记得最清楚的是，8月一个在
国外举办的峰会，本来邀请了火币、还有圈里一些大佬出席，但当天这些大佬都没
去，原因很简单，开会前两天很多自媒体都被封号了，这是个监管趋严的信号。

现场太衰了。熊市当头，主办方本来靠卖演讲席位赚钱，结果没卖出去几个；来参
会的资本，光演讲不投项目；会开完，大家都散了，不像以前一样聊行业谈合作。

我认识的几个项目，几乎也是在那两天告诉我统统停掉宣发和运营了。剩下的，都
在转移阵地，聊天工具都从微信变成了子弹短信、WhatsApp。

我的预感是，币圈要凉。

3

我在互联网行业十几年，也是经过事的人。

我对寒
冬的判断是—
—死掉一批项目就好了，活
下来、挺过来的都是赢家。但我没想到的是，我们的CEO并不这样想。

9月初，CEO把核心高管叫到一起，开了个会，核心意思就是让我们劝退手下的一
部分员工，当然，不会有任何补偿。我感到特别对不起跟随我的几个前下属，他们
越配合，我就越内疚。

那一天突然感觉十分心寒、没劲透了
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。我跟CEO说，那我也走吧，结果他没有任何挽留就同意了。我理解他，放弃也好
，逃避也罢，总之是认输了。

其实我们本不必这样的。公司还有业务可以赚钱：量化交易和场外交易。当然，熊
市里任何业务并不好做，这些都是寒冬里求生的手段。
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